

LMP y sus equipos trabajan en pro de la Serie del Caribe 2017



La Habana, 18 abr (CBC/RHC) En el marco de la Asamblea de Presidentes de la Liga Mexicana del Pacífico se fijó el respaldo a Culiacán para la sede de la Serie del Caribe a celebrarse en el mes de febrero del 2017.

La asamblea le brindó todo el apoyo para la organización de la justa caribeña, al respecto el Presidente de la LMP, Lic. Omar Canizales afirmó: "El acuerdo más importante en esta asamblea fue la ratificación de Culiacán, Sinaloa como sede de la Serie del Caribe el próximo año, los términos en los que se acordó fueron muy favorables, estamos muy contentos de apoyar para que lleven a cabo la mejor Serie del Caribe que haya tenido lugar en la historia de nuestro país".

Y abundó: "La Serie del Caribe ya se la habíamos asignado a Culiacán, la inversión que las autoridades realizaron en el nuevo estadio, lo que aportó la propia Familia Ley, aunado a la gran afición que Culiacán tiene, merecen que la Serie del Caribe se celebre ahí, ya no hay ninguna duda en eso.

El 23 y 24 de junio van a venir nuestros hermanos caribeños a celebrar la asamblea de la Confederación del Caribe, donde prácticamente se va a palomear y confirmar la Serie del Caribe en Culiacán".



Radio Habana Cuba